

高级



吉野川市立鴨島小学校 校長室だより 第6号 令和7年9月1日

第2学期のスタート! ~実りある充実した毎日に~

今日は第2学期の始業式。子供たちの元気な姿と笑顔が学校中に溢れています。「実りの秋」に向けて、日々の学習の成果と子どもの成長を確かめながら、充実した毎日にしてまいりたいと考えています。

我々教職員も精一杯がんばりますので、今後とも本校教育へのご理解・ご支援を賜りますようどうぞよろしくお願いいたします。

いじめのない学校づくりを目指して

新学期を迎え、子どもたちの元気な声が学校に響いています。本校では「いじめ防止対策基本方針」を策定し、全教職員が一丸となって、いじめの未然防止、早期発見、早期対応に取り組んでいます。いじめは決して許されない行為であり、一人ひとりの尊厳を大切にし、互いを認め合う学校づくりを進めています。

そのためには、子どもたちが安心して学校生活を送れる環境を整えることが重要だと考えています。学校においては、定期的なアンケートの実施や教職員による声かけや見守りを行い、子どもたちの小さな変化も見逃さないよう努めています。今後も、保護者や地域の皆様との連携を深め、学校全体でいじめ防止・早期対応に取り組みたいと思います。

小さなことでも構いません。気になることがございましたら、遠慮なく学校までご相談 ください。

「防災の日(9/1)・防災週間(8/30~9/5)」~いざという時の備え~

いろいろな地域での地震や大雨のニュースを耳にします。地震や水害などの自然災害は、いつ起こるか分かりません。災害時への備えとして、児童一人当たり2食分の非常食と飲料水を完備しております。また、防災教育として、学校では子供たちの命を守るため、地震や水害、火災などを想定した避難訓練や防災訓練などに取り組んでいます。6年生は2月の防災教育発表会に向け、今後学習を進めていきます。

当然のことながら、子供たちが学校に滞在している時間帯に自然災害等が発生した場合は、我々教職員は全力で子どもたちの安全を確保し、命を守り抜きます。

一方で、学校以外の地域や家庭で過ごす時間に、子供たちはいかに自分の命を守る行動ができるのか、自分の命は自分で守る意識と行動力を身に付けることが大切です。学校においても、こうしたことを念頭に防災教育を進めてまいります。



☆愛校作業について(お礼)☆

お忙しい折にも関わりませず、8月24日(日)の愛校作業に多くの保護者の皆様のご 参加をいただきありがとうございました。

お陰をもちまして、よりよい環境のもと2学期を迎えることができました。暑い中での 作業、本当にありがとうございました。

☆運動会の開催について(お知らせ) 実施日10月12日(日)

運動会は10月12日(日)に実施する予定です。

予備日は、10月19日(日)、以降順延となります。

午前中の開催(お弁当なし)とします。

日程や種目等、詳細は後日連絡いたしますので、ご予定ください。

